
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende stellt das Ende der Ausschusssitzung fest und fragt, ob es noch Fragen und Anregungen 

gäbe. 

 

RM Bourry bezieht sich auf einen Artikel der Rhein-Zeitung vom 14.02.2023 von der Bildungsministerin 

zum Thema Schullandschaft: Es gäbe hier das neue Projekt Familien-Grundschul-Zentrum, an dem 

auch die Stadt Koblenz beteiligt sei. Sie fragt, was hier geplant sei und mit welcher Schule Koblenz 

vertreten ist.  

 

Die Vorsitzende teilt mit, dass darüber bei der nächsten Sitzung im Mai berichtet wird. 

Sie merkt aber bereits an, dass hier die Stadt aktiv auf das Ministerium zugegangen sei. 

 

Herr Karbach ergänzt, dass am Montag ein konzeptionelles Gespräch zu der Frage der Koblenzer 

Pilotschule mit dem BM stattfand und die Landesregierung zeitgleich eine Pressemitteilung 

herausgegeben habe. Die Pilotschule stünde jedoch noch nicht fest, da die Schulen hier erstmal selber 

überlegen müssten. Weitere Informationen würden im Mai folgen. 

 

AM Schmidt-Dehe teilt mit, dass sie als S4-Schule bereits vor anderthalb Jahren über das Projekt 

informiert wurden – es wurde also nicht neu konzipiert.  

 

Beratendes AM Karnath hat eine Anregung in eigener Sache: Er bittet darum, dass seiner 

Geschäftsstelle auch die Tagesordnungspunkte mit den jeweiligen Formularen sowie die Protokolle 

geschickt werden, da dies bislang nicht der Fall war. 

 

Herr Karbach bittet Frau Schmengler, der Angelegenheit anzunehmen.  

 


